

Christoph Dohr neuer Künstlerischer Leiter

Kerpen (red). Der Verein Beethoven in Kerpen hat auf seiner Jahresmitgliederversammlung Martin Sagel als Vorsitzenden bestätigt, zudem gibt es ein neues Orga-Team, wie der Verein mitgeteilt hat.

Es soll im Sommer erneut ein hochkarätiges und kostenloses Konzertwochenende in mehreren Kerpener Ortsteilen geben, an denen die Musik von Ludwig van Beethoven im Zentrum steht. Als Termin gibt der Verein das Wochenende vom 29. bis 31. August bekannt. Als künstlerischer Leiter übernimmt der 60-jährige Christoph Dohr die Organisation

des Beethoven-Wochenendes in Kerpen. Dohr ist bekannt als Eigentümer und Leiter eines international anerkannten Musikverlags und des Pianomuseums „Haus Eller“ in Bergheim-Thorr, wo ebenfalls regelmäßig Kammerkonzerte stattfinden.

Der Verein sucht weiterhin aktive Mitglieder und Sponsoren, um die Konzerte im Sommer organisieren und finanzieren zu können. Das Ziel ist, einer breiten Öffentlichkeit hochwertige Klassik zugänglich zu machen.

www.beethoven-in-kerpen.de



Christoph Dohr organisiert das Beethoven-Wochenende.

Foto: DOHR

WPK